
Reunión de la Comisión de la Maestría en Bioinformática

Viernes 5 de junio de 2009

Presentes: Dra. Dina Wonsever.

a.  La  Comisión  toma  conocimiento  de  las  postulaciones  recibidas  para  el
llamado a estudiante avanzado de la Carrera de Comunicación o conocimientos
equivalentes para la implementación de cursos de educación a distancia.

b.  La  Dra.  Wonsever  comunica  que  los  libros  de  la  Maestría  estarán
centralizados  en  la  Biblioteca  del  PEDECIBA  Informática.  La  Biblioteca  se
encargará  de  rotular  y  clasificar  temáticamente  los  libros  y  administrar  el
préstamo de los mismos. 
Solicitar a los docentes la entrega de los libros para su clasificación.

c. Uso de cámaras para filmadoras. La Dra. Wonsever informa que aún no se
han  filmado  clases  de  ninguno  de  los  cursos.  La  Comisión  exhorta  a  los
docentes a utilizar las cámaras para filmar las clases.
Asimismo, se autoriza el uso de la filmadora que se encuentra en Facultad de
Ingeniería a una docente del Instituto de Computación que lo ha solicitado a la
Dra. Wonsever.

d. La Comisión considera la solicitud de inscripción a la Maestría del Ing. Adrián
Boado y considera también la situación de los estudiantes que se encuentran en
el exterior. 
En vista de las dificultades con las que se han encontrado los estudiantes que
residen en el exterior para obtener el material, y considerando también algunas
solicitudes  de  ingreso  fuera  de  plazo  que  la  Comisión  ha  recibido,  se  está
considerando la posibilidad de establecer un período diferido para los exámenes
en el mes de agosto. 
Se realizará la consulta a los docentes de los cursos.
Se comunicará al Ing. Boado que la Comisión está considerando la posibilidad
de aceptar su ingreso con evaluaciones libres de los cursos del primer trimestre.
En caso de que esta opción no sea viable, deberá comenzar el próximo año.

e. La Comisión exhorta a los docentes a la utilización de una página web con el
material  correspondiente,  que  se  podría  colocar  en  forma  provisoria  en  el
servidor de Ingeniería hasta el momento en que esté disponible la plataforma. 

f.  Curso  de  Bioinformática  I.  La  Dra.  Wonsever  informa  que  mantuvo  una
reunión con los Dres. Hugo Naya y Héctor Cancela.
Asimismo, se propone la contratación de dos ayudantes para el mencionado
curso.

g. Criterios para exámenes. La Dra. Wonsever resuelve enviar un email a los
docentes de los cursos del primer trimestre a efectos de consultarles si ya han
definido cuál será la forma de evaluación de los estudiantes.


